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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA SETE DE MARÇO DE  

DOIS MIL E TREZE 

 

 

 

-----Aos sete dias do mês de março de dois mil e treze, pelas catorze horas e trinta minutos, reuniu 

ordinariamente na Escola Superior de Artes e Design, em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo 

da Comunidade Intermunicipal do Oeste. ---------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos e o Dr. Paulo Jorge Inácio, 

Vice-Presidente do Conselho Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça.-------------

------Estiveram ainda presentes os Senhores Presidentes: Jorge Manuel da Cunha Riso, Aristides 

Sécio, Dr. António José Correia Santos, António Lopes Bogalho e Dr. Carlos Manuel Soares 

Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Cadaval, Peniche, Sobral de Monte 

Agraço e Torres Vedras, respetivamente. ---------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram também presentes os Senhores Vice-Presidentes: Eng.º João Duarte, Drª. Mafalda 

Vigia Tavares e Eng.º Humberto Marques, das Câmaras Municipais de Lourinhã, Nazaré e Óbidos, 

respetivamente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Participou ainda na reunião a Engª. Ana Paula Neves, Chefe de Gabinete do Presidente da 

Câmara Municipal de Caldas da Rainha, Dr. Jorge Abrantes, Vereador da Câmara Municipal de 

Peniche e Dr. Ricardo Ribeiro, Vereador da Câmara Municipal de Óbidos. ------------------------------ 

-----Não se fez representar a Câmara Municipal da Lourinhã. ---------------------------------------------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Vice-Presidente do Conselho Executivo, José Manuel 

Custódio, assumiu a Vice-Presidência, o Sr. Presidente do Município de Sobral de Monte Agraço. - 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Helena Abreu, Técnica Superior da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 
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-----Ponto Um - OesteSustentável ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois - Águas do Oeste ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três - CRER 2020 - Associação Fórum Mar Centro - Contributos da OesteCIM ---------- 

-----Ponto Quatro - ADRO - Agência de Desenvolvimento Regional do Oeste -------------------------- 

-----Ponto Cinco - Procedimento CP2/2012, para celebração de Acordo Quadro com vista ao 

Fornecimento de Comunicações - Serviço Móvel Terrestre - Relatório Final ---------------------------- 

-----Ponto Seis - Proposta de Abertura de Procedimento CP1/2013, para celebração de Acordo 

Quadro com vista ao Fornecimento de Seguros --------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Sete - Pisoeste EEIM ---------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Oito - Situação Financeira da OesteCIM --------------------------------------------------------- 

-----Ponto Nove - Modificação Orçamental nº 2 -------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dez – Informações ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Onze - Outros Assuntos de Interesse Regional --------------------------------------------------- 

-----Antes do início da reunião o Prof. Doutor Nuno Mangas, Presidente do Instituto Politécnico de 

Leiria (IPL) e a Dr.ª Susana Rodrigues, Diretora da Escola, fizeram uma visita guiada às instalações 

da Escola Superior de Artes e Design e uma breve apresentação da Escola do Grupo IPL e dos 

cursos ministrados. O Sr. Presidente do Conselho Executivo, em nome de todos os membros 

agradeceu a oportunidade dada e amabilidade na receção dos membros do Conselho Executivo. 

Elogiou o trabalho desenvolvido e o contributo que a Escola presta a toda a Região Oeste. ----------- 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião pelas quinze horas e trinta 

minutos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----O Dr. André Macedo solicitou a inclusão de dois pontos na Ordem de Trabalhos, 

nomeadamente, “Aumento Temporário dos Fundos Disponíveis” e “ Procedimento Ajuste Direto, 

sob o Regime Geral, Ref.ª AD8/2012 Ajuste Direto para Fornecimento, Instalação, Migração de 

Infraestruturas para Centro Tecnológico Único ao abrigo do projeto SAMA – 2º Relatório Final”--- 

-----A inclusão dos pontos referidos foi reconhecida como urgente e de deliberação imediata por 

todos os membros do órgão. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aceitar a inclusão dos referidos pontos. ---- 

-----Ponto Um - OesteSustentável -----------------------------------------------------------------------------

-----Foi apresentado um ponto de situação da atividade da Agência Regional de Energia e Ambiente 
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do Oeste – OesteSustentável, por parte do Sr. Vice-Presidente da Câmara Municipal de Óbidos, 

Humberto Marques e do Diretor da Agência, Rogério Ivan. ------------------------------------------------ 

-----O Sr. Humberto Marques informou os presentes da reunião decorrida com a Gestora do Projeto 

do POVT, onde apresentaram o projeto OesteLed e receberam indicações que o projeto em causa 

serviria para balizar o modelo do regulamento a publicar e o respetivo aviso de abertura de 

candidatura. O aviso de abertura decorrerá no mês de março. Perceberam, também que é importante 

alterar o Memorando de Entendimento entre os Municípios e a EDP, para salvaguardar a 

necessidade de terem no júri de concurso, representantes da OesteSustentável e da OesteCIM. Terá 

que ser assinado um novo acordo com a EDP. Informou ainda os presentes, do resultado da reunião 

decorrida em Bruxelas, com a Gestora do programa, onde estiveram o Dr. André Macedo e o Engº 

Rogério Ivan. A OesteSustentável já foi notificada para reportar o pagamento das quotas dos 

associados, sob pena da OesteCIM, como promotora da candidatura, ter que restituir o valor de 150 

mil euros já recebidos. O Sr. Humberto Marques finalizou a sua intervenção explicando que para a 

OesteSustentável poder cumprir os seus compromissos precisam de ter a garantia de que os 

associados vão pagar as quotas em dívida.--------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Rogério Ivan apresentou os resultados das medidas implementadas em relação aos 

projetos mais relevantes da OesteSustentável: Relógios Astronómicos, OesteLed e Matriz 

Energética e Pacto dos Autarcas. Foram distribuídos os estudos já elaborados da Matriz Energética 

e de Emissões de Gases de Efeitos de Estufa dos concelhos de Alenquer, Arruda dos Vinhos, 

Bombarral, Cadaval, Óbidos e Torres Vedras. ----------------------------------------------------------------

-----Ponto Dois - Águas do Oeste ------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Dr. André Macedo informou que o presente ponto foi sugestão do Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Torres Vedras, tendo em conta a próxima reunião da Assembleia Geral da Águas do 

Oeste. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras fez o ponto de situação da Assembleia 

Geral da Águas do Oeste, informando que o relatório de Contas está para aprovação e lembrou que 

votaram contra no do ano anterior, tendo em conta alguns pressupostos, que se mantêm atualmente. 

Sugeriu ao restante Conselho, que deverão tomar uma posição conjunta, que na sua opinião é votar 

contra. Informou que vão ser realizadas eleições para a Assembleia Geral e que é preciso ter em 

conta a representação da OesteCIM no órgão. Informou que a situação se tem vindo a agravar e que 

as injunções com consumos mínimos são injustificáveis e têm a ver com os mínimos não 
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consumidos em 2010, tendo a EPAL já faturado também os mínimos não consumidos no ano de 

2011. Informou que a Águas do Oeste tem trabalhado junto da Águas de Portugal e da EPAL. ------ 

-----Neste ponto, foram ainda nomeados os representantes do Conselho Executivo para a 

Assembleia Geral da Águas do Oeste: -------------------------------------------------------------------------

-----Presidente para a Assembleia Geral – Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça ------------- 

-----Vogal para o Conselho de Administração – Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras - 

-----Vogal para o Conselho de Vencimentos – Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte 

Agraço -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Vogal para o Conselho Fiscal – Presidente da Câmara Municipal de Óbidos ----------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar os representantes do Conselho 

Executivo para a Assembleia Geral da Águas do Oeste. ----------------------------------------------------- 

-----Ponto Três - CRER 2020 - Associação Fórum Mar Centro - Contributos da OesteCIM ---- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, representante do Conselho Executivo da 

OesteCIM na Associação Fórum Mar Centro (AFMC) informou, que a Associação Fórum Mar 

Centro, em estreita ligação com a Associação OceanoXXI está a desenvolver um trabalho que visa 

contribuir para a elaboração do Programa Operacional da Região Centro para o período 2014/2020, 

num dos sete domínios diferenciadores escolhidos: o MAR. O trabalho surge por convite da 

Comissão de Coordenação e Desenvolvimento da Região Centro (CCDRC), estando fixado o 

objetivo de entregarem um documento até ao próximo dia 08 de março de 2013. Há um inquérito 

que deve ser enviado para todos os Municípios, para preenchimento e reencaminhamento para a 

Associação Fórum Mar Centro. --------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Quatro - ADRO - Agência de Desenvolvimento Regional do Oeste ---------------------- 

-----O Senhor presidente da Câmara Municipal de Peniche fez o ponto de situação da Agência de 

Desenvolvimento Regional do Oeste (ADRO) e informou que no dia 15 de março irão reunir com o 

Secretário de Estado do Emprego. Em relação às contas, informou que têm que ter em conta as 

indemnizações e o pagamento dos ordenados em atraso. ---------------------------------------------------- 

-----O Dr. André Macedo referiu que seria necessário fazerem acordos de pagamento com os 

Municípios, para que a OesteCIM possa transferir verbas para o apoio ao funcionamento da ADRO, 

referente ao ano de 2012 e pagar as quotas referentes ao ano de 2013. ------------------------------------ 

-----O Concelho Executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------ 
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-----Ponto Cinco - Procedimento CP2/2012, para celebração de Acordo Quadro com vista ao 

Fornecimento de Comunicações - Serviço Móvel Terrestre - Relatório Final ----------------------- 

-----Foi presente a Informação Técnica dos serviços nº 13/0039, datada de 06/03/2013 e o Relatório 

Final, no qual o júri propõe a seleção dos concorrentes, relativa ao Procedimento CP2/2012, com 

vista à celebração de Acordo Quadro para Fornecimento de Comunicações - Serviço Móvel 

Terrestre, que se apensa à presente Ata, dela fazendo parte integrante. ----------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar o Relatório Final e a seleção 

proposta pelo júri, nos termos e para os efeitos do disposto no art.º 148º do CCP, bem como a 

celebração do respetivo Acordo Quadro. ---------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Seis - Proposta de Abertura de Procedimento CP1/2013, para celebração de Acordo 

Quadro com vista ao Fornecimento de Seguros ----------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou retirar o presente ponto da Ordem de Trabalhos. ---------------- 

-----Ponto Sete - Pisoeste EEIM ------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo informou que no dia 08 de março de 2013 será 

realizada a escritura da venda do terreno e edifício da Pisoeste, resultante do procedimento de Hasta 

Pública. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Oito - Situação Financeira da OesteCIM ------------------------------------------------------ 

-----Foi distribuído o mapa com o montante das comparticipações dos Municípios na OesteCIM e o 

Senhor Secretário Executivo da OesteCIM, fez um breve resumo da situação financeira voltando a 

apelar aos Srs. Presidentes do Conselho Executivo que façam um esforço para atualizar o 

pagamento das quotas e para os que têm cumprido os planos de pagamento relativamente aos anos 

anteriores, apelou a que procedam, de igual modo, ao pagamento dos valores referentes a 2012 e 

2013. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Nove - Modificação Orçamental nº 2 ----------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a Informação Técnica dos serviços nº 13/0036 de 05.03.2013 com a modificação 

ao orçamento nº 2, tendo em conta o disposto no ponto 8.3.1.2, nomeadamente, no que respeita a 

despesas insuficientemente dotadas e no ponto 8.3.1.5 das Considerações Técnicas do POCAL------ 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a modificação ao orçamento nº 2. - 

-----Ponto Dez – Informações --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Convite para Aquisição de Candidaturas ----------------------------------------------------------------- 
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-----Foi dado a conhecer o Convite para Apresentação de Candidaturas no âmbito do Domínio de 

Intervenção “Prevenção e Gestão de Riscos” do Eixo Prioritário II – Sistemas Ambientais e de 

Prevenção, Gestão e Monitorização de Riscos, do Programa Operacional Temático Valorização do 

Território (POVT), de acordo com o Regulamento Específico “Prevenção e Gestão de Riscos 

Naturais e Tecnológicos – Ações Materiais” publicado a 1 de Março de 2013. ------------------------ 

-----Foi referido que a candidatura se destina a aquisição de equipamentos operacionais de proteção 

civil para os corpos de bombeiros e serviços de proteção civil municipal, designadamente: capacete 

florestal, capuz de proteção florestal (cogula), fato de proteção individual (calça e dólmen), luvas 

de combate a incêndios florestais e botas de combate a incêndios florestais. E ainda, que os 

beneficiários elegíveis para apresentação das candidaturas são as Comunidades Intermunicipais e as 

áreas Metropolitanas de Lisboa e Porto, sendo que só poderá ser apresentada apenas uma 

candidatura, à qual deverá corresponder um único procedimento. Foi mencionado a necessidade de 

ser apresentado um parecer técnico da Autoridade Nacional de Proteção Civil, devendo o mesmo 

ser solicitado até 12 de Abril de 2013, o qual deverá fazer parte da candidatura a apresentar até ao 

dia 30 de Abril de 2013. Foi citada a dotação financeira do presente convite, no valor de 5 milhões 

de euros, e a taxa de cofinanciamento de 85%. --------------------------------------------------------------- 

-----De modo a auscultar as necessidades e as questões dos Municípios sobre o assunto, foi 

solicitada a designação de interlocutores das Câmaras Municipais para estes participarem na 

reunião de trabalho agendada para 12 de Março de 2013, pelas 14h30, na OesteCIM, tendo sido 

dito que para esta reunião seriam convocados os representantes da Federação dos Bombeiros do 

Distrito de Leiria e de Lisboa. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento. ----------------------------------------------------------- 

-----Projeto REnewable (PUblic Transport) Energy – Energias Renováveis nos Transportes 

Públicos ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a Informação Técnica dos serviços nº 13/0041, datada de 06/03/2013, 

relativamente ao projeto REnewable (PUblic Transport) Energy – Energias Renováveis nos 

Transportes Públicos, que se apensa à presente Ata, dela fazendo parte integrante e cujo teor se 

transcreve. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----No passado dia 4 de Março foi efectuado um convite à Comunidade Intermunicipal do Oeste 

para ser parceiro no projecto REPUTE - REnewable (PUblic Transport) Energy, o qual tem como 

objectivo fomentar, de forma dinâmica e inovadora, as energias renováveis no sector dos 
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transportes públicos (TP). Através deste projecto pretende-se congregar resultados de projectos 

comunitários nesta área das energias renováveis, eficiência energética e mobilidade. 

Concentrando-se nos Transportes Públicos contribuirá significativamente para a sua 

competitividade, desenvolvimento balanceado, coesão e sustentabilidade. O REPUTE conduzirá 

testes-piloto sobre: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Os regimes de mobilidade (partilha do veículo) usando os veículos eléctricos inovadores 

desenvolvidos pelo projecto BATTERIE; ---------------------------------------------------------------------- 

-----Esquemas de partilha de veículos com pontos de carga em todos os pontos de conexão 

intermodal (aeroportos / portos / estações); ------------------------------------------------------------------ 

-----Frotas de veículos eléctricos para empresas de transporte; ------------------------------------------ 

-----Pontos de carga de energia renovável, utilizando novas tecnologias como a energia eólica e 

solar; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Redes de Pontos de Carga para os Transportes Públicos (com energia renovável). --------------- 

-----O projecto terá duração inferior a 18 meses e apresenta um orçamento total projectado de 

cerca de 1.500.000€. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A parceria já tem representantes dos sectores público, privado e académico, sendo que a 

transnacionalidade está quase completamente representada pelos Países do Espaço Atlântico, 

exceptuando Portugal (a OesteCIM seria o único parceiro português). --------------------------------- 

-----Os parceiros de projecto são: ------------------------------------------------------------------------------ 

-----1.Internacional e Recursos Recycling Institute (IRRI) (Escócia) - Chefe de Fila do sector 

privado sem fins lucrativos -------------------------------------------------------------------------------------- 

-----2.Fundação Asturiana de La Energia (FAEN) (Espanha) do sector público ----------------------- 

-----3.Esigelec (Irseem) (França) do sector académico ----------------------------------------------------- 

-----4.South West College (SWC) (Irlanda do Norte / Reino Unido) do sector académico ------------- 

-----5.Oxford Brookes University (Inglaterra) do sector académico -------------------------------------- 

-----6.Parceiro da Irlanda: em negociação. ------------------------------------------------------------------- 

-----Está prevista uma candidatura para o REPUTE no quadro do Programa Operacional de 

Cooperação Territorial Europeia - Espaço Atlântico, quarta convocatória de projectos 2013, 

sendo que, neste momento, torna-se necessário apresentar por parte dos interessados uma 

Manifestação de Interesse até 15 de Março. Posteriormente, a Autoridade de Gestão classificará 

os projectos escalando-os por ordem decrescente de valorização. Actualmente existem cerca de 5 
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milhões de euros para co-financiamento dos projectos, mas estão a ser recolhidos fundos dos 

projectos que estão a terminar e com baixas taxas de execução. À medida que estes fundos forem 

sendo recolhidos os projectos vão sendo aprovados. A taxa de co-financiamento FEDER é de 65%. 

-----Caso haja o entendimento superior de que a Comunidade Intermunicipal do Oeste deva 

participar, prevê-se o seguinte: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----ORÇAMENTO ESTIMADO PARA A OESTECIM: 250.000 € ---------------------------------------- 

-----TAXA DE CO-FINANCIAMENTO FEDER: 65% <>162.500€ -------------------------------------- 

-----COMPARTICIPAÇÃO DA OESTECIM: 87.500€ ------------------------------------------------------ 

-----% RECURSOS HUMANOS: 50% <> 125.000€ (superior em 37.500€ à comparticipação da 

OesteCIM). -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Coloca-se à consideração superior a manifestação de interesse ao Chefe de Fila do projecto 

da participação da OesteCIM na candidatura para o projecto REPUTE. --------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a manifestação de interesse ao 

Chefe de Fila do projeto da participação da OesteCIM na candidatura para o projeto REPUTE. -----

-----Ponto de Situação das reuniões da Valorsul  ------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal do Cadaval fez o ponto de situação relativamente à 

Valorsul. Informou que o Presidente da Empresa Geral de Fomento (EGF) e Presidente do 

Conselho de Administração da Valorsul o questionou acerca da posição do Conselho Executivo da 

OesteCIM, relativamente à redução do número de membros do Conselho de Administração, sem 

que isso represente a perda de representação da AMO Mais e qual a posição do Conselho Executivo 

da OesteCIM relativamente à venda da sua quota na Valorsul. Informou ainda que vai realizar-se a 

Assembleia Geral da Valorsul, com apresentação do Relatório de Contas e que os resultados do ano 

de 2012 são superiores aos do ano anterior. ------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Onze - Outros Assuntos de Interesse Regional ----------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal do Cadaval fez o ponto de situação relativamente às 

reuniões realizadas pelo Centro Hospitalar do Oeste (CHO), informando que não existe abertura 

para as sugestões dos Municípios mas, em contrapartida, querem saber quais os contributos dos 

mesmos para os transportes de doentes. Informou, ainda, que os documentos apresentados nas 

reuniões não são facultados aos presentes. -------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche sugeriu reiterar o pedido de audiência ao 

Ministro da Saúde, onde se deverá fazer referência à falta de transparência dos trabalhos, à ausência 
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do Documento Base de trabalho, que nunca foi disponibilizado aos Municípios e ainda, ao facto de 

lhes quererem passar competências que são da Administração Central no âmbito da saúde, 

nomeadamente, os transportes. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo sugeriu compilarem um documento com o que 

está a ser feito em termos de saúde, em relação ao que foi assinado e publicado em Diário da 

República. A Região Oeste não deve continuar a ser penalizada. ------------------------------------------ 

-----O Conselho executivo da OesteCIM deliberou tomar uma posição pública sobre as questões da 

saúde, expressando a grande preocupação dos Municípios e a indignação pelo facto da OesteCIM 

nunca ter sido recebida pelo Governo. ------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Doze - Aumento Temporário dos Fundos Disponíveis -------------------------------------- 

-----Foram presentes as Informações Técnicas dos serviços nº 13/0037, datada de 05/03/2013 e nº 

13/0042, datada de 07/03/2013, relativamente ao Aumento Temporário dos Fundos Disponíveis, 

que se apensa à presente ata, dela fazendo parte integrante e cujo teor se transcreve. -------------------

-----De acordo com a alínea b) do n.º3 do art.º 5 do Decreto-lei n.º127/2012, de 21 de Junho, 

integram os fundos disponíveis "os saldos transitados do ano anterior cuja utilização tenha sido 

autorizada nos termos da legislação em vigor", ou seja, e no caso concreto da OesteCIM, após a 

aprovação dos documentos de prestação de contas por parte do Conselho Executivo. ----------------- 

-----A integração do saldo da gerência anterior, e uma vez que está prevista a aprovação dos 

referidos documentos no decorrer do presente mês, apenas irá ter impacto no calculo dos Fundos 

Disponíveis, no mês de abril. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Considerando que: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Se encontra a decorrer o período legal para o cálculo dos Fundos disponíveis de Março (até 

ao 5º dia útil de cada mês, ou seja, até dia 7 de Março); --------------------------------------------------- 

-----Que o cálculo inicial dos Fundos Disponíveis apresenta um saldo negativo de 11.497,57€, 

conforme mapa em anexo; --------------------------------------------------------------------------------------- 

-----De acordo com o art.º 4º da LCPA é possível proceder a um aumento temporário dos fundos 

disponíveis, desde que, e de acordo com a alínea c9 do nº 1 do referido artigo, sejam 

expressamente autorizados pelo Conselho Executivo, sem possibilidade de delegação. --------------- 

-----Coloco à consideração superior, a solicitação de autorização por parte do Conselho 

Executivo, do aumento temporário dos Fundos Disponíveis para o mês de Março no valor de 
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146.000,23€, referente ao Saldo da Gerência Anterior de acordo com os valores provisórios, 

apurados em sede de elaboração dos documentos de Prestação de Contas de 2012. ------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar o Aumento Temporário dos 

Fundos Disponíveis para o mês de Março no valor de 146.000,23€, referente ao Saldo da Gerência 

Anterior de acordo com os valores provisórios, apurados em sede de elaboração dos documentos de 

Prestação de Contas de 2012. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Treze - Procedimento Ajuste Direto, sob o Regime Geral, Ref.ª AD8/2012 “Ajuste 

Direto para Fornecimento, Instalação, Migração de Infraestruturas para Centro Tecnológico 

Único ao abrigo do projeto SAMA – 2º Relatório Final”------------------------------------------------ 

-----Foi presente a Informação Técnica dos serviços nº 13/0038, datada de 06/03/2013, e o 2º 

Relatório Final relativo ao Procedimento de Ajuste Direto para Fornecimento, Instalação, Migração 

de Infraestruturas para Centro Tecnológico Único ao abrigo do projeto SAMA, que se apensa à 

presente Ata, dela fazendo parte integrante. ------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar o 2º Relatório Final e adjudicar, 

nos termos e para os efeitos do disposto no art.º 124º do CCP, o fornecimento do serviço ao 

concorrente ATM INFORMÁTICA, pelo valor de 68.961,30€ (sessenta e oito mil novecentos e 

sessenta e um euros e trinta cêntimos), ao qual acresce o IVA à taxa legal em vigor. ------------------- 

-----ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e quarenta e cinco 

minutos e da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que, para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de 

Dezembro de 2008, a qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho 

Executivo, um dos quais em substituição.---------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 


